

# Fahrplanwechsel: Neuerungen für Balzers und Planken

**Verkehr** Mit dem LIE-mobil-Fahrplanwechsel am 12. Dezember startet der neue Ortsbusbetrieb in Balzers. Und auch für die Einwohner Plankens bringt der Fahrplan 2022 einige Anpassungen mit sich.

In der Gemeinde Balzers wurde bereits länger über einen Ortsbus nachgedacht. Denn immerhin finden solche Angebote auch in Vaduz und Triesen grossen Anklang. Im Sommer 2020 beauftragte der Gemeinderat deshalb eine Arbeitsgruppe mit der Ausarbeitung eines Konzepts. Aufgrund der hohen Kosten wurden schliesslich im Frühjahr 2021 verschiedene Offerten für einen zweijährigen Probetrieb eingeholt. Am 9. Juni bewilligte der Gemeinderat schliesslich die Einführung des Ortsbusses und genehmigte einen Kredit in Höhe von 820 000 Franken.

Bisher war jedoch nicht klar, ab wann die Balzner Bevölkerung vom zusätzlichen ÖV-Angebot profitieren

wird. Wie die Gemeindeverwaltung am Montag gegenüber den Medien verlauten liess, fällt der Startschuss am 12. Dezember. Das bestätigen auch die Informationen der LIE-mobil zum bevorstehenden Fahrplanwechsel. Der Balzner Ortsbus ist für alle Fahrgäste kostenlos und verkehrt werktags von 6.13 Uhr bis 18.43 Uhr im Halbstundentakt, am Samstag und Sonntag von 7.43 Uhr bis 18.43 Uhr im Stundentakt. Bedient werden insgesamt 19 Haltestellen.

## Auch Planken profitiert

Aber nicht nur in Balzers wird das Angebot ausgebaut. Für die Fahrgäste aus Planken entfällt nämlich die telefonische Anmeldung für das abendliche Ruf-taxi. Mit dem neuen Fahrplan verkehrt die Linie 26 demnach auch am Abend fix und ohne Voranmeldung. Anstelle eines Personenwagens wird ausserdem ein Kleinbus für die Abendkurse nach Planken eingesetzt. Und auch morgens wird ein zusätzliches Kurspaar eingeführt, um eine Fahrplanlücke zu füllen und zusätzliche Verbindungen nach Vaduz-Balzers sowie nach Buchs zu ermöglichen. Neu verkehrt die Linie um 7.57 Uhr von



Mit dem Fahrplanwechsel am Sonntag, den 12. Dezember, erhalten besonders die Gemeinden Balzers und Planken zusätzliche Angebote. (Archivfoto: M. Zanghellini)

Planken nach Schaan, in die entgegengesetzte Richtung fährt der zusätzliche Kurs um 8.15 Uhr.

## Kontaktlos bezahlen

Mit der BOS PS Anstalt als neue Betreiberin des Linienverkehrs in

Liechtenstein werden auch die Bezahlmöglichkeiten in den Fahrzeugen ausgebaut. Neben dem Ticketkauf über Fairtiq- und SBB-Onlinekanäle können die Fahrgäste ihre Tickets im Bus künftig kontaktlos mit der Karte bezahlen. (red/pd)